
Protokollvermerk 

VI/61 HDI, T. 1302 
 

Erlangen, 08.02.2011

  

Anfragen 
 

I. Protokollvermerk aus der 2. Sitzung des Umwelt-, Verkehrs- und 
Planungsausschusses / Werkausschusses EB 77 
Tagesordnungspunkt 22 - öffentlich - 
 
Protokollvermerk: 
Es wurden folgende Anfragen gestellt: 
1. Herr Stadtrat Könnecke stellt die Frage, ob die Programme der neuen Verkehrsrechner bei 

Änderungen der Verkehrsführung bzw. größeren Umbaumaßnahmen aktualisiert werden. Ak-
tueller Anlass ist der 4-spurige Ausbau der Straße nach Herzogenaurach, der besonders den 
Büchenbacher Damm mehr belastet.  
Ferner hat er ein Eindruck, dass die Schaltzeiten bzw. Leerräumen in denen sich nichts tut 
seit Einführung der neuen Steuerungsgeräte groß geworden sind und keinesfalls größere Ver-
kehrsmengen durchgeschleust werden können. 
Die Verwaltung sagt eine Antwort in der nächsten Sitzung zu. 

2. Herr Stadtrat Höppel fragt an, wie Anträge von in Bürgerversammlungen behandelt werden, 
ob eine Stellungnahme der Verwaltung an den Bürger erfolgt, oder ob auch einen Behandlung 
im zuständigen Ausschuss erfolgt. Konkreter Anlass ist ein Antrag von Herrn Kutscher aus 
Schallershof bezüglich einer Busführung. 
Frau Vittinghoff erläutert das Verfahren.  
Der Vorsitzende sagt zu, den Sachverhalt zu prüfen. 

3. Herr Stadtrat Bußmann stellt eine Nachfrage zum abgesetzten TOP Bebauungsplan nördliche 
Nürnberger Straße.  
Herr Bruse beantwortet die Frage direkt. 

 
II. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift. 
III. Kopie an Amt 61 (zu 1 und 2), zum Weiteren. 
IV. Referat VI. 

 
 Vorsitzende/r: 
 gez. 
 ………………………… 
 Bürgermeister 
 Lohwasser 
 
  Schriftführer/in: 
 
  gez. 
  …………………………… 
  Hörnig 
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